

第2回 シェイクスピア in オキナワ
Pembroke Players Japan Tour 沖縄公演
『ロミオとジュリエット』開催の報告

昨年度に引き続き、イギリスの名門ケンブリッジ大学ペンブルック校より学生による劇団ペンブルックプレイヤーズ（Pembroke Players）を招聘し、9月17日（土）にシェイクスピア原作『ロミオとジュリエット』を本学チャペルにて上演致しました。

今年は、大劇作家ウィリアム・シェイクスピアの没後400年目にあたる記念公演であり、また誰もが知る『ロミオとジュリエット』を本場のイギリス英語で観覧できるとあって、学内外から約250名の方々にご来場いただき、大盛況となりました。

演劇開幕前には、身体をつかって、文字通り英語力を身につけるワークショップ「ペンブルックプレイヤーズのステージ&英会話」が行われ、演劇のアクションを通して英語を学ぶユニークな機会に、参加した皆が満悦の様子でした。

<ワークショップの様子>



<演劇の様子>



公演後には、ペンブルックプレイヤーズ劇団員たちが本学の学生・教職員の自宅にホームステイをし、劇団員の学生たちと本学学生の双方にとって有意義な国際交流の機会となりました。

多額の助成金を賜りました、りゅうぎん国際化振興財団様をはじめ、台風による悪天候の下ご来場いただきました皆様に厚く御礼申し上げます。



問い合わせ先：教務課

TEL：098-946-1568